



Med-Estates

5 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 8124308

Prix NC

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique villa de 250 m<sup>2</sup> et 4 chambres, sur un terrain de +/- 6000 m<sup>2</sup>. Située au pied du village de Gassin, dans une zone très calme et protégée, mais à seulement quelques minutes du Buzz de Saint Tropez, des plages, du golf de Gassin (5 min.), du golf de Beauvallon (15 min), ...: superbe bastide aux beaux volumes, avec des sols en terrazzo et de luxueuses salles de bains en marbre, un beau jardin paysagé, ...un véritable paradis aux finitions parfaites, offrant la tranquillité et le luxe. La villa Rez-de-chaussée : grand hall d'entrée avec toilettes pour invités, salon avec cheminée, salle à ...

Gassin | countryside | venetian style villa in lovely setting close to the golf & the beaches magnificent villa of 250 m<sup>2</sup> and 4 bedrooms, on a plot of +/- 6000 m<sup>2</sup>. Located at the foot of the village of gassin, in a very calm and protected area, yet only a few minutes from the buzz of saint-tropez, the beaches, the golf courses of gassin (5 min.) and beauvallon (15 min). The villa offers beautiful volumes, terrazzo floors and luxurious marble bathrooms, a beautiful landscaped garden, ... The villa is secured (alarm in each room, gate) and fully air-conditioned. A true paradise with perfect ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

